

Lilly Hausruckinger wieder erfolgreich

Nach ihrem Sieg bei einem DTB-Ranglistenturnier im badischen Renchen hat Nachwuchstennispielerin Lilly Hausruckinger vom SV Wacker Burghausen ihren Aufwärtstrend weiter fortgesetzt. Beim einer weiteren Veranstaltung für die Ranglisten des Deutschen Tennisbundes hat die 15-Jährige in München das Finale erreicht. Bei dem Turnier auf der Anlage des MTTC Iphitos trat Hausruckinger in der Altersklasse U 16 an. In Runde 1 erteilte sie ihrer Gegnerin Victoria Marten vom TC Grün-Weiß Gräfelfing mit 6:0, 6:0 eine Lehrstunde. Im Viertelfinale gewann sie beim 6:3, 6:1 gegen Nastasja Koschny (TC Zwiessel) ebenfalls souverän. Schwer zu kämpfen hatte Hausruckinger in der Runde der letzten vier. Gegen die Nummer 2 der Setzliste, Marlene Förster von der Mannheimer Turn- und Sportgesellschaft, ging es bis in den Match-Tiebreak. Dort behauptete sich die Burghauserin nach 0:6 und 6:2 schließlich mit 10:5. Im Endspiel zog Hausruckinger gegen Marie Gklanou vom TC Günzburg in zwei engen Sätzen mit 6:7, 5:7 knapp den Kürzeren. Nach diesem 2. Platz fehlen dem Wacker-Talent, das von klein auf in der Tennisschule von Jörg Mitterhofer trainiert, nur noch wenige Ranglistenpunkte zum Aufstieg in die Leistungsklasse 1.

- red